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 Einführung Neophytensack für Gemeinde Lyss; aktueller Stand 

 

Schnegg Christine, EVP: Die Rednerin hat nochmals eine Abfall-Frage. Es geht um die Neo-

phytensäcke. Vor einem Jahr im Juli hat die Rednerin im GGR gefragt, warum Lyss nicht zu den 

zehn Seeländer-Gemeinden gehört, welche einen Neophytensack hat. Also das heisst, wenn 

man exotische, unbeliebte Problempflanzen im Garten hat, welche invasiv wachsen und einhei-

mische Pflanzen verdrängen, kann man diese in einen bestimmten Sack legen, welcher gratis 

von der Abfallentsorgung mitgenommen wird. Der GR hat mir damals in Aussicht gestellt, der 

Frage nachzugehen. Weiss man da schon mehr, gibt es Neuigkeiten? Die Rednerin denkt, im 

Frühling ist es äusserst wichtig, dass es diese Möglichkeit gibt, da nun alles spriesst im Garten. 

Die Rednerin hat vor kurzem in der Zeitung gelesen, dass das Neophytenproblem global gese-

hen mehr kostet, als alle Hochwasser-/Erdbeben-/Dürren-Probleme zusammen. Es wäre also 

dringend, dass auch Lyss sich aktiv beteiligt in der Neophytenvernichtung.  

 

Christen Rolf, Gemeinderat, Mitte: Da sind wir leider keinen Schritt weiter. Die Gemeinde 

Lyss möchten die zehn Gemeinden, welche im Testbetrieb sind, abwarten und schauen, ob 

dies die richtige Lösung ist. Aber es stimmt, die Neophyten kommen jetzt und die Gemeinde 

Lyss hat im Prinzip noch keine Lösung bereit. Der Redner nimmt dieses Anliegen nochmals auf 

und entschuldigt sich für die Verzögerung.  

 

 

 


